

NGO

Wujudkan Pemudik Aman Berkesan, Kapolres Pasuruan Dan Kasatlantas Ikut Turun Atur Antrian Lalin di Pintu Tol

Achmad Sarjono - PASURUAN.NGO.WEB.ID

Apr 25, 2023 - 21:22



PASURUAN - Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H, S.I.K, M.Si dan didampingi Kasatlintas Polres Pasuruan AKP Yudhi Anugrah Putra ikut turun langsung membantu arus lalin saat mengurai kemacetan di ruas Tol Kejapanan Gempol.

Kepadatan arus mudik balik lebaran Idul Fitri 1444 H tahun 2023 mulai terlihat di ruas pintu Tol Kejapanan, Kecamatan Gempol, Kabupaten Pasuruan. Antrian panjang puluhan kendaraan terpantau mulai memadati pintu masuk Tol Kejapanan dari arah Malang menuju Surabaya pada Selasa sore (25/4/2023).

Berdasarkan data diagram Satlintas Polres Pasuruan, volume kendaraan yang tercatat masuk melalui pintu Tol Gempol pada pukul 14.00 Wib - 15.00 Wib mencapai 4.872 kendaraan, Jumlah ini naik sebanyak 145,56 % dibandingkan dengan jumlah arus lalu lintas normal sebelum lebaran sekitar 1517 kendaraan.

“Saat ini jumlah arus lalu lintas dari arah Malang menuju Surabaya terjadi peningkatan,” ujar Bayu.

Untuk mengurai kepadatan antrian kendaraan, Satlintas Polres Pasuruan berkoordinasi dengan pihak PT Jasa Marga Tol Pasuruan agar menambah gate Tol yang dibuka.

Petugas kepolisian dibantu petugas jasa marga menggeser water barrier untuk mengalihkan gate tol dari arah Surabaya-Malang menjadi gate masuk kendaraan arah Malang-Surabaya.

Sehingga total tersedia ada 16 Tol Gate yang dibuka untuk melayani arus lalu lintas kendaraan dari Malang menuju Surabaya.

“Dari 16 Tol Gate yang dibuka nanti akan ada tambahan gate yang dibuka untuk arus kendaraan dari arah Surabaya menuju Malang,” jelasnya.

Petugas kepolisian juga membantu melakukan sistem taping mobile dan skala prioritas untuk mempercepat pelayanan kendaraan, termasuk bekerjasama dengan PJR Polda Jawa Timur untuk ikut serta membantu mengarahkan arus kendaraan di sepanjang jalur tol.

“Kita himbau kepada masyarakat agar selalu tetap berhati-hati, dan diharapkan agar seluruh kendaraan mengutamakan pintu lajur tol sebelah kiri guna mempercepat pelayanan arus masuk kendaraan,” pungkasnya. (*)